

Fecha: 10-08-2024 Medio: El Día Supl.: El Día

Tipo: Editorial
Título: EDITORIAL: Identidad y progreso

Pág.: 3 Cm2: 167,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.500 19.500 No Definida

## **EDITORIAL**

## **Identidad y progreso**

En la Región de Coquimbo, la industria minera ha tenido un impacto aún más significativo, siendo una fuente crucial de empleo y progreso.

Hoy, Chile celebra el Día del Minero, una fecha que rinde homenaje a quienes, con esfuerzo y dedicación, han forjado la historia de nuestro país desde las entrañas de la tierra. La minería, más que una actividad económica, es parte integral de la identidad nacional y ha sido el motor del desarrollo económico durante décadas. En la Región de Coquimbo, esta industria ha tenido un impacto aún más significativo, siendo una fuente crucial de empleo y progreso.

La minería en Chile no solo genera ingresos vitales para la economía nacional, sino que también posiciona al país como un líder global en la producción de cobre y otros minerales esenciales. En la zona, donde se encuentran yacimientos de hierro, cobre y oro, la minería ha sido una palanca de crecimiento, dinamizando economías locales y promoviendo el desarrollo de infraestructuras y servicios que benefician

a toda la comunidad.

Sin embargo, no debemos olvidar que este sector enfrenta desafíos importantes. La sostenibilidad y la responsabilidad social deben ser prioritarias para asegurar que la riqueza generada se traduzca en un desarrollo equitativo y duradero. Es fundamental que las empresas mineras, en conjunto con las autoridades y las comunidades, trabajen para mitigar los impactos ambientales y garantizar que las poblaciones locales sean beneficiarias directas de esta actividad.

En el Día del Minero, el llamado es a reconocer el valor de esta industria para Chile y la Región de Coquimbo, y reflexionar sobre cómo podemos seguir avanzando hacia un futuro en el que la minería continúe siendo un pilar económico, pero también un modelo de desarrollo sostenible y justo.